
 
 

 学校教育目標：心ゆたかな たくましい子 重点目標：気付き 認め合おう  

御入学・御進級おめでとうございます 
春色が日増しに濃く感じられる季節を迎えました。 

今年度、浜岡東小学校は 55人のピカピカの１年生と転入生 

２人、また８人の新任職員を迎え、289人の子どもたちと 32 

人の教職員と共に新年度をスタートさせました。 

４月は、子どもたちの意欲と期待が最も高まる時期です。各 

学年・学級では「よいスタートを切ろう」「頑張るぞ」という 

子どもたちの前向きな気持ちを受け止め、子どもたちと共に歩む方向を示し「はじめの一歩」

を踏み出しました。御家庭でもお子さんの意欲を大切にし、早寝、早起き、朝ごはん、朝家

を出る時は、笑顔と励ましの声かけをお願いします。 

重点目標「気付き、認め合おう」を推進する学校をめざして 

素直で明るくパワフルなのは東っ子のいいところです。私たち職員は、このよさを更に伸

ばすためには、学校、学級が子どもたち一人ひとりにとって安心して学習や活動に熱中でき

る温かな教育空間であることが必要であると考えました。私たち職員や子どもたち同士が、

その子の長所や短所に気付き、認め合い、丸ごと受け止めることのできる仲

間関係を築いていけるよう教職員一丸となって指導・支援をしていきます。 

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き温かな御支援、御協力をいただけ

れば大変心強く思います。よろしくお願いいたします。 

☆☆平成 30年度「チーム東小」のメンバーです。よろしくお願いします。☆☆ 

校 長 岡本 敦子 たんぽぽ 佐藤 正範 ４年１組 櫻井 良 

教 頭 内堀 卓哉 ☆１年１組 小柳津智佐子 ☆４年２組 西川 暁子 

教 務 落合 順子 １年２組 中嶋映理子 ☆５年１組 紀藤 岳彦 

生徒指導主任 増田 充弘 ２年１組   川﨑 美彩  ５年２組 増田 愛夢 

担任外 笠原 滋 ☆２年２組  畑  充 ６年１組 神田 力 

養護教諭 鈴木 未央 ☆３年１組 栗林亜佐子 ☆６年２組 夏目 雅子 

主 事 弓桁あずさ ３年２組   仲田 勝哉 市学習支援員 阿形佐喜子 

市事務員 増田 絢美 県非常勤講師 落合 淳子 市学習支援員 増田 昌子 

市用務員 深水ひとみ 県非常勤講師 小林 繭子 市学習支援員 塚本 宏美 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 佐野久美子  学校司書 中嶋 芳乃 市学習支援員 原  真弓 

ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ 鈴木 博喜 育休中 藤原 彩乃 ☆印は、学年主任です。 
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平成 30 年４月９日 

御前崎市立浜岡東小 

 



＜4月の行事予定＞           ＜5月の行事予定＞ 

5 木 クラス発表 10:30  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 代表委員会 
6 金 新任式 １学期始業式 

入学式準備 ３時間授業 
9 水 発達検査（２,４年）        
10 木 内科検診（１,２年）        

9 月 入学式 ３時間授業 11 金 運動会準備会              
10 火 ＰＴＡ運営委員会・学年委員会 

３時間授業 
12 土 奉仕作業（桜ヶ池、佐倉１） 
13 日 奉仕作業予備日            

11 水 身体測定、視力検査（５,６年） 
通学区会 給食開始 

14 月 1 年生５時間授業          
15 火 歯科検診（４,５,６年）      

12 木 身体測定、視力検査(３,４年） 
2 年生 4 時間授業 

16 水 歯科検診（１,２,３年たんぽぽ） 
17 木 内科検診（３,４年） 

13 金 身体測定、視力検査(１,２たん 
ぽぽ）委員会 ２年４時間授業 

18 金 運動会準備会 ４年５時間授業 
ＰＴＡ運営委員会 

16 月 避難訓練 21 月 運動会総練習 
17 火 聴力検査(３,５年） 

全国学力学習状況調査(６年） 
23 水 心音心電図検査（１,４年） 

生活習慣病予防検診（４年） 
18 水 聴力検査（１,２年たんぽぽ） 24 木 内科検診（５６年たんぽぽ） 
20 金 参観懇談会・PTA総会  

５時間授業 
25 金 運動会準備会 

１～４年生４時間授業 
24 火 ４時間授業 

家庭訪問（桜ヶ池・佐倉３区） 
26 土 校内運動会 弁当 
28 月 振替休日 

25 水 ４時間授業 １年生を迎える会 
家庭訪問（佐倉２区） 

29 火 耳鼻科健診（２,５年） 
 
   

 

 

26 木 ４時間授業 
家庭訪問（佐倉１区） 

27 金 ４時間授業 
家庭訪問（比木） 

総合的な学習の時間で学習した成果を
市長へ提言 

 去る３月１９日（月）に、６年生（昨年度卒
業生）の代表６名が市長を訪問しました。そし
て、自分たちで考えたエネルギーミックス（電
源構成）を披露し、「２０５０年の御前崎市へ
の提言」と題して、提言書を市長に渡しました。
この様子は、中日新聞、静岡新聞、静岡朝日テ
レビなどで紹介されました。   
 エネルギーについて学習する中で、一人一人
が自分たちの住む御前崎のエネルギーはどう
あるべきかを真剣に考え、議論を重ねてきまし
た。こうした姿は、教師や教育委員会関係者、
中部電力の関係者等大人たちの心を揺ぶるこ
ともありました。こどもたちの持つ大きな可能
性を見た思いです。                     
これからも、自分たちの街の未来がどうある 

べきか、考え続ける人であって欲しいと思いま 
す。 

 年度始めということもあり、各種書類の記入
がありますが、御協力を御願いいたします。 


